



みやまえ秋のチャレンジフェスタ



10月26日（土曜日）高井戸第二小学校校庭にて、宮前児童館・高井戸第二小学校地域子育てネットワークによる、小学生対象「みやまえ秋のチャレンジフェスタ」（旧みやまえ秋のチャレンジウォークラリー）が開催されました。参加人数は幼児や小学生・保護者を含め248名（チアダンスチーム・関係団体除く）でした。高井戸第二小学校チアダンスチームによるオープニングパフォーマンス！素敵な音楽とともに笑顔溢れる元気いっぱいのダンス！！あいにくの曇り空でしたが、会場がいきなりパッと明るく華やかになりました。



会場では、ブースに分かれて各団体によるお話会や射的、スーパーボールすくいなど盛りだくさんでした。西宮中学校は「ぶんぶんごま」の担当で、絵付けをするお子さんの見守りでした。完成した「ぶんぶんごま」の回し方を、サポーター・ボランティア・児童館の方々と一緒に伝えることができました。



受け付けに来て「みて！絵が描けたよ」と見せてくれるお子さんもいて、私達もとても温かい気持ちになりました。



PTA作成の西宮中学校紹介パネルも好評で、たくさんの保護者の方々にご覧いただくことができました。子どもも大人も笑顔になれる、楽しいフェスティバルでした。（西宮中学校 PTA 校外担当）